
令和元年度８月（第５回）雲仙市教育委員会定例会会議録 

 

期   日   令和元年８月２７日（火）午後 1 時 30 分から午後 3 時 45 分 

場   所   雲仙市千々石庁舎（教育委員会事務局）第 2 会議室 

出 席 者   ・山野義一教育長 ・前田眞一教育長職務代理者 

・平山田鶴子委員 ・中村妙子委員 ・森下祐樹委員 

        ・事務局  下田教育次長、小松参事監兼総務課長、草野学校教育課長 

柴﨑生涯学習課長、本田スポーツ振興課長 

総務課森田参事補（書記） 

 

欠 席 者   なし 

 

会議日程 

 

第 1  前回会議録の件 

 

第２  報告事項 

（１） 教育長の報告 

（２） 各課の事業等の取り組み状況及び計画 

（３） 各課からの報告 

 

第３ 付議事項 

議案第１２号  雲仙市文化会館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正す

る規則について 

議案第１３号  雲仙市公民館等図書室管理運営規則の制定について 

議案第１４号  平成３０年度事業分に関する「教育委員会の権限に属する事務の管理及

び執行の状況に係る点検・評価に関する報告書」の作成について 

 

第４ その他 

雲仙市教育大綱について 

次回雲仙市教育委員会定例会の招集日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



教育長が令和元年度８月（第５回）雲仙市教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

日程第１ 前回会議録承認の件 

 「前回会議録承認の件」を議題とし、令和元年度第４回定例会会議録署名委員に平山委

員及び森下委員を指名する。 

 

事務局 

・定例会会議録を読み上げ提案する。 

 

教育長 

・意見、質問がないことから第４回定例会会議録の承認を宣言する。 

 

日程第２ 報告事項 

（１）教育長報告 

教育長が、月例報告について説明・報告する。 

 

委員 

・小浜中学校が男子バレーボール全国大会へ出場したが、行きはフェリーを使用せずバス

で１１時間かけて行ったと聞いた。どうにかならなかったのか。 

 

教育長 

・九州大会の激励のため学校へ行った際、全国大会の旅費等について全額補助することを

伝えていたが、その時期は台風の影響でフェリーの予約が取れなかったのではないのか。 

 

（２）各課の事業等の取組状況及び計画 

事務局 

・資料により各課別に説明する。 

 

委員 

・雲仙小学校が今年度末閉校するが、跡地の活用として部活動の夏季合宿の場として利用

出来ないか。 

 

事務局 

・雲仙小学校の校舎は雨漏りがひどい状態であり、閉校後建物がそのまま使えるか検証し、

活用方法を見極めたい。 

 

委員 

・夏休み期間中、子ども達に大きな事故等なかったか。 

 

事務局 

・今のところ、市教委へ情報は入ってきていない。 

 



委員 

・夏休み明けは子供たちの心が不安定になることをよく聞くが、夏休み期間中親子ホット

ラインの活用はあったか。 

 

事務局 

・夏休み期間中１件あったが、特に深刻な相談はなかった。昨年度、校長会において８月

２１日の登校日について無くすかどうか検討がなされているが、夏休み明け前のこの時

期に個人面談や生徒指導等を実施することは、大変効果が大きいとのことで、８月２１

日はそのまま登校日として実施したいとの意見が大半である。 

 

委員 

・韓国求礼郡へ市内中学生が訪韓したと聞いているが、（日韓関係の悪化による影響等で）

特に変わったことはなかったか。 

 

教育長 

・報告会における中学生の感想は、『友達になれてよかった』『また行きたい』『韓国のこと

をもっと勉強したい』と述べており、特に問題はなかったと思われる。交流の意義につ

いて改めて感じさせられた。 

 

委員 

・公共施設等総合管理計画のスポーツレクリエーション系施設検討とは何か。 

 

事務局 

・雲仙市公共施設等総合管理計画の中で、施設の延べ床面積の２５％を削減していくこと

を目標に、スポーツ施設部門において、旧町単位で今後施設を集約していくための会議

（検討）を行っている。 

 

委員 

・小浜体育館と隣接するリフレッシュセンターおばま（プール）も関連しているのか。 

 

事務局 

・小浜体育館の方向性をどうするか検討するにあたり、近隣にある施設（リフレッシュセ

ンターおばま、小浜公会堂、文化館（講堂部分））を、新小浜体育館の中に機能を集約す

ることを検討事項として、意見がまとめられた。 

 

 

 

 

 

 

 

 



（３） 各課からの報告 

 

事務局 

・第２回市議会一般質問の内容について各課より説明する。 

・学校教育課より、雲仙市立小中学校全国学力学習状況調査結果について説明する。 

 

 

日程第３ 付議事項 

１、議案第１２号  雲仙市文化会館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正

する規則について 

 

事務局 

・資料により説明 

 

教育長 

・意見、質問がないことから承認を宣言する。 

 

２、議案第１３号  雲仙市公民館等図書室管理運営規則の制定について 

 

事務局 

・資料により説明 

 

教育長 

・意見、質問がないことから承認を宣言する。 

 

３、議案第１４号  平成３０年度事業分に関する「教育委員会の権限に属する事務の管

理及び執行の状況に係る点検・評価に関する報告書」の作成につい

て 

 

事務局 

・資料により説明 

 

教育長 

・意見、質問がないことから承認を宣言する。 

 

日程第４ その他 

１、雲仙市教育大綱を作成するための手順・方針等について説明する。 

 

２、令和元年９月２４日（火）午後１時３０分から９月定例会を雲仙市千々石庁舎（教育

委員会事務局）第 2 会議室で開催することを確認する。 

 

 



教育長 

・ほかに意見、質問、報告等がないことを確認し、令和元年度８月（第５回）雲仙市教育

委員会定例会の閉会を宣言する。 


